

La Cour suprême du Chili acquitte 23 opposants de la dictature de Pinochet



Santiago du Chili, 28 juin, (RHC).- La Cour suprême du Chili a annulé les sentences dictées en octobre 1973 par un Conseil de Guerre à l'encontre de 23 opposants de la dictature d'Augusto Pinochet.

Les magistrats de la Cour suprême se sont prononcés à l'unanimité pour l'acquittement de ces 23 personnes après avoir constaté leur innocence.

Leurs aveux avaient été obtenus sous la torture. En prison, ils étaient fréquemment drogués avec du pentotal et ils avaient été roués de coups et soumis à des simulacres d'exécution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165735-la-cour-supreme-du-chili-acquitte-23-opposants-de-la-dictature-de-pinochet>



Radio Habana Cuba